



"Saludamos la Asamblea Nacional Constituyente electa"

Los profesionales del Alba (APROALBA), El Salvador: Saludamos al noble pueblo y Gobierno de Venezuela por la masiva participación popular en el proceso de la Asamblea Constituyente, que alcanzó su máxima convocatoria con la votación del domingo 30 de julio de 2017.

En el lapso de 10 años, Venezuela ha realizado 19 elecciones y 3 referéndum nacionales. Más participación que cualquier país de América Latina.

Los vigorosos procesos políticos de Venezuela contrastan con la decadente situación de otros países de la región, donde los Estados, hoy son controlados por el narcotráfico y el crimen organizado. Esos países son santuarios del lavado de dinero, la trata de menores, etc.

Nos referimos a Panamá, Costa Rica, Colombia, México, Perú, Honduras, Guatemala, Brasil.

Venezuela nos está dando una lección de dignidad, vocación por la Paz y Justicia Social y no podemos menos que reconocer la valentía de ese pueblo y Gobierno.

"Viva la Asamblea Nacional Constituyente electa"